

**terrain**



# WEBER BABYSCHALE

DE EN

# WEBER BABYSCHALE VERSTELLBAR MONTIEREN

1. Schraube der oberen Singletrailer Sitzbefestigung herausdrehen.



2. Singletrailer Gurte aus der Gurtverstellung ausfädeln.



3. Singletrailer Sitz nach vorne klappen.



4. Weberschale auf maximale Länge auseinander ziehen.



5. Die oberen beiden Klettverschlüsse öffnen und die Ösen rechts und links bis zum Stoff nach oben schieben.



6. Klett wieder hinter der Öse befestigen.



7. Babyschale in den Singletrailer legen.



8. Mittleres Band der Weber Schale durch den Singletrailer Käfig fädeln.



9. Langes Band der Weber Babyschale rechts und links durch das Singletrailer Gestänge fädeln (dabei nicht unter den Sitz des Singletrailers fahren). Steckschnalle schließen und Band anziehen.



10. Kurzes Band der Weber Babyschale durch die unter und obere vorderen Streben des Singletrailer Käfigs fädeln.



11. Vorderen Klett des Singletrailer Verdecks öffnen und Kurzes Band der Weber Babyschale durch den dafür vorgesehen Schlitz im Singletrailer Verdeck fädeln.



12. Steckschnalle schließen und Band anziehen.



**Die Babyschale ist fertig montiert.**

## INSTALLATION OF ADJUSTABLY WEBER BABY SUPPORT

1. Remove both upper bolts of the Singletrailer seat.



2. Completely undo the Singletrailer adjustment straps.



3. Fold the singletrailer seat forward.



4. Extend the Weber baby support frame to its maximum length.



5. Open the upper velcro fasteners on each side and push the eyelets up to the support fabric.



6. Re-attach the Velcro underneath the eyelet.



7. Lay the Weber support in the Singletrailer.



8. Thread the upper strap of the support through the Singletrailer frame as shown.



9. Loop the long, middle strap of the support through Singletrailer frame on the left and right sides – do not put the belt under the original Singletrailer seat. Close the buckle and tighten the strap securely.



10. Loop the lower strap of the Weber supporter through the upper and lower sections of the singletrailer frame.



11. Open the Singletrailer's front Velcro panel and thread the lower strap of the supporter through the slot in the Singletrailer cover.



12. Close the buckle and tighten the strap.



**The baby seat is completely assembled.**



**Tout Terrain GmbH & Co. KG**

Industriestraße 11  
79194 Gundelfingen  
Deutschland  
Tel. +49 761 20 55 10 00  
info@tout-terrain.de  
www.tout-terrain.de

Technische Änderungen vorbehalten.  
Details subject to change.